

Passionnant récit de Mathieu Morverand

La salle du Récataudou s'est avérée presque trop petite pour accueillir la très nombreuse assistance venue voir et écouter le fabuleux et passionnant récit de l'intrépide et grand aventurier Mathieu Morverand, professeur de sports au Creps de Vallon-Pont-d'Arc.

Le récit imagé du grand navigateur et son "Capitaine Cook 2" kayak transcénique, modèle unique de 8 m de long a laissé pantois d'admiration toute l'assistance, avec le film "Ushuaïa" de Nicolas Hulot sur la traversée de l'Atlantique Nord en kayak solo, 7000 km de Boston à Brest par Mathieu Morverand, alors âgé de seulement 22 ans. L'auteur de cet exploit hors du commun a répondu à de

nombreuses questions de la part des spectateurs, ce qu'il a fait avec précision, infiniment de gentillesse et toujours avec le sourire pour le plus grand plaisir des participants. Il a ajouté à ses propos le récit de plusieurs anecdotes passionnantes.

Notre ami et compatriote qui habite la commune au quartier La Bigournette a en projet pour sa prochaine expédition, un voyage itinérant dans les fjords de Patagonie, au départ de Puntas Arenas, dans le canal de Magellan au Chili, soit trois mois de navigation pour l'été austral 2009. D'ici là un fastidieux travail de recherche de partenaire est à faire pour récolter les 160 000 € nécessaires à une telle expédition. □



Mathieu Morverand a fait un récit passionnant grâce à la municipalité qui l'a sollicité pour présenter son aventure.